



ERIKA HAYDEN, EXPOSITORA DE LA UCLA EN EL EVENTO.

Más de 150 expositores en Encuentro Nacional de Comunicación de la Ciencia

Con decenas de trabajos en áreas como la Inteligencia Artificial, artes y ciencia, interculturalidad, el rol de los medios, oportunidades de formación en comunicación de la ciencia, saberes tradicionales, entre otras, se está desarrollando desde ayer en la Casa Central de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso, el IV Encuentro Nacio-

nal de Profesionales de la Comunicación y Divulgación en Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación: Transformando la sociedad y el conocimiento desde la comunicación científica.

El evento considera más de 150 exposiciones y experiencias que se están presentando en cinco salas paralelas, además de charlas magistra-

les con expositores provenientes de España, México, Estados Unidos y Colombia.

El encuentro que ha tenido versiones anteriores en Valdivia, Concepción y el último en Punta Arenas el 2015, es organizado por la Asociación Chilena de Periodistas y Profesionales para la Comunicación de la Ciencia (ACHIPEC), la Pontificia

Universidad Católica de Valparaíso (PUCV), la Universidad de Playa Ancha (UPLA) y el Nodo CIV-VAL. Siendo el más importante de Chile, esta instancia busca socializar las estrategias de divulgación y comunicación pública de las CTIC y generar un espacio para el diálogo y reflexión en tiempos de grandes cambios para la Humanidad. 🌱